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自言股市

面对着短期内股票市场的连
续暴跌，国家对股市的支持态度明
确有力，市场参与各方也正齐心协
力努力扭转市场走向。目前，国务
院决定暂停新股发行,而已经在上
周五申购的10家公司,则全部接到
通知,下周在 7 月 6 日资金解冻后
将申购款全部退还。

其它利好还包括：中国证券业
协会 4日发布消息称,21家证券公
司决定出资不低于1200亿元,用于
投资蓝筹股ETF,并承诺上证综指

4500点以下自营股票不减持。多
举措引导长期资金入市，努力推动
资本市场实现良性互动发展。

上周六晚间,人民日报官方微
博称,券商增资,新股 IPO暂缓,系列
政策的目标只有一个:稳定市场!守
住金融安全底线,才有资本市场的
健康发展,新常态下的改革红利才
会化作实实在在的获得感。然而,
各种利好的释放通常需要一定时
间。在这一过程中,投资者更需要
信心和耐心,而不是在焦虑和恐慌
中乱了方寸、无所适从。

在目前有关机构和个人都在
探讨股市如何健康发展的前提下，
记者在此建议对于股指期货、期
权、ETF及其它T+0基金等一律改
为 T＋1交易制度，与沪深股市一
致。避免恶意资金刻意砸盘并当
天出逃。这次暴跌，股指期货或许
是元凶，希望监管层能够建立一系
列符合中国本土的监控网络，把那
些号称来无影去无踪的投机大鳄，

给予现形并擒获。
目前正在热传的文章《癫狂的

IF1507》道出了隐瞒大鳄的轨迹。
文章称：6 月 19 日，在拖动 A

股实盘开始巨幅暴跌近 7%那一
天，IF1507 暴跌 7.6%，总成交 192
万手，成交金额为2.78万亿元。而
这一天，A股实盘中的沪指跌幅为
6.42% ，成 交 金 额 仅 仅 为 区 区
6854.6 亿元。从此日开始直至 7
月 3日，IF1507的日交易金额一直
维持在 2.5万亿元至 3.2万亿元之
间波动，而此间A股中的沪市总日
成交金额，也不过 6000 亿元至
9000亿元。即使计入深市的交易
量，现货市场的成交量也最多只有
期指成交量的一半。但在长达半
个月时间内，依旧没有国内任一家
财经媒体注意到这一根本性转
变。此前多认为期指不过是在以
小博大，间接影响或传递到A股市
场的波动。但残酷的真实情况却
是，处于持续癫狂状态的股指期货

IF1507，以其远超现货市场交易量
的巨量交易，使其在半月内，急速
成长为一个日成交金额基本上稳
定在 3 万亿元的金融怪兽。股指
期货的价格发现功能的另一面刀
刃是，如果期指被人恶意操纵，就
会对现货市场的价格构成误导或
压制。这在当月期指成交量数倍
于现货市场的背景下，这种跨市场
的价格传导，令A股深受其害。一
系列的挑战和问题，均摆在监管方
的面前。这可能是中国A股市场
成立 24 年以来的，最严峻的交易
性挑战和问题。新的问题是，即使
关掉 IF1507或成交量稍小的上证
7月份期指 IH1507，这些做期指的
资金将会立即调转至 IF1508或随
后的9月份、10月份或任一个新增
股指期货品种。问题是，哪来的这
突然冒出来的期指炒作资金？这
些资金的来源是否合法？只有严
查这些资金，才可消解期指怪兽的
财务支撑。极端的计算方法是，期

指市场上的机构其实只耗费了
3000亿元现金，就可以支撑3万亿
元交易量，从而影响目前大致 1.5
万亿元的A股现货市场跌得面目
全非，监管部门的几乎任何救市举
措均如泥牛入海。另一个着力点
是，只有从根本上消解掉期指做空
的基础和前提，才能扭转时局，目
前期指做空的主要支撑是，A股市
场巨量发行新股，创业板估值严重
虚高，A 股机构及散户的羊群效
应，此点可以通过查处股指期货而
恶意做空者及对机构进行窗口指
导，护盘资金高调、大举入市等措
施，来展开反击。

涨跌停板与T+1交易制度，是
股票市场的开拓者与前辈们对中
国特色证券市场上的重大贡献，是
抑制股市暴涨暴跌的两大法宝，希
望管理层能够发扬光大这些传统，
建立起真正符合中国本土的一系
列制度，维护好这一关系到国家命
脉的证券市场。（主持 余自言）

救市组合拳重磅出击

股指期货亟需精密的监控制度

近日，国务院参事陈全生表示，其建
议中国制造2025大力发展产业调整基金、
劳务猎头、技术风投和职业技术培训四类
公司，推进制造业结构调整和产业升级，
推动中国由制造大国迈入制造强国。

相关智能制造股有望受益，关注智云
股份、沈阳机床、机器人、远光软件、海得
控制、华中数控等。

海得控制：公司和百通美国全资子公
司百通香港共同出资设立合资公司，投资
金额为 600 万美元，其中公司占 49%股
份。此举已有利于拓展国内和东南亚工
业以太网网络产品市场；有利于加快公司
工业以太网相关产品的本土化研发和产
业化进程；有利于公司在工业自动化、信
息化“二化融合”的产业布局。

华中数控：公司年初推出的新一代云
数控服务平台，实际上就是工业 4.0或者
大数据采集这样的智能化技术运用。

国务院参事
建议设立基金
6股或将受益

近日，从国家互联网信息办公室官网
获悉，国家网信办在“网络敲诈和有偿删
帖”专项整治工作中加强约谈，自《互联网
新闻信息服务单位约谈工作规定》发布以
来，要求各地网信部门对存在不同程度违
法违规问题的28家网站实施了约谈，取得
良好整治效果。

相关网络安全股有望受益，关注北信
源、飞天诚信、蓝盾股份、绿盟科技、启明
星辰、拓尔思等。

拓尔思：公司旗下天行网安自成立以
来，一直致力于安全数据交换与处理产品
的研发、生产和销售。经过十余年发展，
其安全数据交换和处理产品广泛应用于
政府、公安、军队、金融等众多行业，是信
息安全产品领域内的领先企业。

北信源：公司是一家拥有自主知识产
权的信息安全企业通过不断地技术创新，
在终端安全管理产品、数据安全管理产
品、安全管理平台产品及安全服务整体解
决方案等方面形成多项核心技术，公司已
成为国内最具技术创新和产品开发实力
的信息安全主要厂商之一。主营产品为
终端安全管理产品、数据安全管理产品和
安全管理平台产品等。

国家网信办
约谈28家网站
6股或将受益

（据同花顺）

陈锋认为，目前可能是市
场最让投资者煎熬的时刻，管
理层的态度已经非常明确，就
是要稳住股市，守住不发生系
统性金融风险的底线，而A股
在经过悬崖式下跌之后，整体
估值已经不贵，很多股票都跌
出了可投资的估值区间。从
最根本的逻辑来讲，驱动本轮
牛市的一些核心因素，仍然没
有发生根本性改变，只不过市
场的情绪受到了严重影响，投
资者的信心遭遇了打击，A股
市场可能正面临最艰难的时
候，一旦挺过这个时期，也许
就是一两天的时间，市场就会
企稳，但后市股票的分化会加
剧，好的股票不仅会反弹，还
会创出新高；差的股票回到前
期高点的可能性大大降低。

“投资者需要耐心等待投
资机会出现，一方面，成长股

需要经过证伪阶段。需要进
一步确认，那些伪成长股会遭
到市场的抛弃。”陈锋认为，看
好新兴产业，并不意味着看好
创业板。实际上，中小板也有
很多新兴产业的股票，即便在
主板市场，传统企业一旦转型
成功，也是很好的新兴产业类
股票。

展博投资会在做好风险
控制的前提下，精选一批具有
真实业绩支撑的新兴产业类
股票，在中国经济的结构转型
和产业升级过程中，与新兴产
业类公司一起收获成长的果
实。经过这波暴跌之后，市场
的投资机会会集中于有限的
品种，展博投资会进一步拓宽
投资标的，比如未来加入更多
的对冲策略、考虑投资新三
板、通过设立香港分公司投资
海外市场等。

看暴跌中知名私募的应对之道

A 股市场意料之中
的回调、意料之外的跌
幅，让很多投资者辛辛
苦苦满三年、一朝回到
解放前，甚至不少没有
最低仓位控制的私募基
金，也没有逃过此轮大
跌，遗憾地把前期的胜
利果实交回了市场。遵
从趋势投资，旗下产品
回撤率一向很低的展博
投资，这次暴跌前同样
成功提前减仓。

“我们整体平均的回撤控
制在 3%以内，部分产品的回
撤甚至仅为 1%。”就在 6 月 9
日周四，即本轮大跌开始的一
周内，展博投资总裁冯婷婷
表示，展博投资董事长陈锋在
本轮暴跌开始前一周左右的
时间，就开始把展博投资旗下
所有产品仓位减低至 20%以
下，部分产品甚至接近于零仓
位。奉行趋势投资的陈锋，在
A股市场浸淫多年，对A股市
场运行的内在逻辑和趋势有
着独特和较为精准的判断。

“也许我的减仓还早了些，市
场可能还会惯性上冲几天。”
减仓后，陈锋告诉冯婷婷。

之所以在本轮暴跌前提
前减仓，陈锋的主要逻辑是：
股指攀上5000点之后，A股盘
中经常出现急速下跌，随后又
急速拉升的现象，很多投资者
以至于养成了逢急挫就加仓
的习惯，但从整体上看，股指
很难创出新高，主板和创业板
的一些前期涨幅很大的股票，
已经开始陷入震荡甚至下跌
的通道之中，这说明A股市场
的资金供应已经跟不上，调整
是意料之中的事情。只不过
大家都觉得还没到最高点，最
后一棒不会落到自己头上而
已。此外，监管层查场外配

资、中国中车复牌后连续大
跌，都说明估值过高，资金失
去了继续推高的动力。而新
股发行的抽血效应，可能也是
本轮暴跌的一根导火索，种种
迹象显示，到了果断减仓、保
卫胜利果实的时候了！

预料中的调整随后几天
就来临，陈锋认为，本轮行情
涨的时候超过预期，跌的时候
也一定会超过预期。当市场
刚开始下跌时，不少投资者以
为到了捡便宜货的时机，逢下
跌进行了加仓动作，最后陷入
了抄底反被套的被动境遇。
与此同时，陈锋认为，本轮调
整至少是一个月度级别的中
期调整，牛市的根基没有根本
性改变，机会永远都是跌出来
的，投资者需要耐心等待新的
投资机会出现。6 月 26 日周
五开始，当市场处在一片风声
鹤唳的暴跌中时，展博投资开
始了试探性加仓。在政策面
多重利好齐发的背景下，展博
投资略微提高了仓位。随后，
股指展开了强烈反弹。展博
投资虽然在反弹中弥补了前
期轻仓在下跌中的损失，但随
后的下跌，也让展博投资的产
品净值有所回撤。但相比散
户而言，展博投资的回撤幅度
远远低于指数的跌幅。

大跌之前提前减仓

“我们的目标很简单，就
是帮客户赚到钱，而不是让客
户的财富在市场下跌时成为
幻影。我们的存在不是使客
户更有钱，而是让客户永远有
钱下去！”冯婷婷说，展博投资
不会单纯地为了扩大规模而

广为募集、到处撒网，而是寻
找那些真正认同展博投资理
念的客户，让展博投资和客户
一起，共同成为“聪明的投资
者”，共享中国经济和财富的
成长。

帮客户守住赚到的钱

最煎熬时刻稳住


